



平成 29 年度 第 11 号

発行 学校法人南嶺学園
こうりんじ幼稚園

新年明けましておめでとうございます。

“おめでとう”と交わす言葉には明るさが溢れています。お正月という特別な日を家族と共に多くの時間を過ごしてきた子ども達にも明るさが感じられます。家族は子どもが育つ原点であることと、改めて感じました

さて、ついこの間、元号が「平成」に代わりどんな時代が待っているのであろうと思っていたのもつかの間。平成も 30 年間と 4 カ月で新しい元号に変わらようです。平成時代は人、ものが加速度をつけ、又、インターネットが国境を越えて、地球規模でいろんな事が日々めまぐるしく変化していく時代のように思えます。日本から海外を目指す人はこれからますます増え、在園している子ども達が成人するころには、コミュニケーションが取れるスキルを持つことが当然と思われます。保育の中で、多文化、人と人が社会の中で共生していくことの大切さをしっかりと伝えていきたいと感じた 1 年の始まりです。

こんな時こそ未来ある子ども達の幸せを願って「質の高い保育」に一歩でも近づけるよう、職員一同、力を合わせて保育に取り組んでいきたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

園長 小森 邦子



あけましておめでとうございます。

今年は「戌」年です。戌は減に通じ、新たな始まりの年とされています。

新たな命の育み、新しい芽吹き…。お子さんがいつも元気で、更なる成長の一年となるように努めて参りたいと思います。

1 月の徳目は「和顔愛語」です。年の始まりでもあります。

一年が笑顔で、また、優しさを持って過ごせる年となることを願っています。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

理事長 岡本量寿

◎川幼協研修大会

1 月 17 日(水)に、川崎市幼稚園協会の職員研修大会があります。勤続 5 年の教諭が表彰を受けます。当日は職員が終日研修日となりますので、休園とさせていただきますが、預かり保育は行います。

◎手品誕生会

1 月 20 日(土)の誕生会には、金程在住の松沢さんをお招きして大マジックショーを披露していただきます。
さて、何が飛び出すやら…
お楽しみに！



年長は もうすぐ一年生

年が明けると、年長児は急に入学が近づいたような感じがします。学校生活にスムーズに適応し、第一歩を元気よくふみ出していくために参考にしていただければと思います。

【生活面】では園での集団生活で充分ですが、

- ・自分の名前（姓と名）電話番号と保護者の名前が言える。
- ・「おはようございます」「どうもありがとうございます」「ごめんなさい」などの簡単な挨拶ができる。
- ・トイレにいきたい、頭が痛いなど、意思表明ができる。
- ・身のまわりの始末ができる。（ランドセルの中の出し入れ、かさやコートの取り扱い等）
- ・新しい友達に早く慣れる。



【学習面】での入学前のめやすは、

- ・名前が読める程度。
- ・人の話をよく聞く習慣を身につける。

園では、言葉遊びを通して字や数に関心を持つように指導しています。カルタ遊びや郵便ごっこでの手紙のやりとりを楽しむことで、字を書くことにも興味を持つようになります。又、自分の名前を書く練習もしました。ただ肝心なことは、入学時に幾つ字を知っているかよりは、「ものごとに対して関心や意欲があること、授業に集中できること」が必要であるとのことです。

登下校の安全のため、入学前に通学路と一緒に歩いてみて、危険箇所、禁止事項等をよく教えておいてほしいことがあります。また、歩くときは、登・下校と同じ時間帯がよいでしょう。

締切り迫る！



未就園児保育(ひよこ組)

平成 30 年度未就園児保育（ひよこ組）の申込書受付期間が 1 月 31 日(水)までです。ご希望の方は、早めにお申込み下さい。